

新年に初めて用いる  
暦の初曆。作家の吉  
層信子さんは、並ぶ月  
日は、まだなんの影も  
いてはいる「初曆知ら  
屈託も無く、等しく輝

# フリー便風

(現場)からの

宮田守男

ぬ月日は美しく」と句に詠んだが、大晦日に東京都で初めて100人を超える1,333人の感染を確認、全国の1日当たりの感染者数が4,000人を超えて過去最多を大幅に更新。医療崩壊が現実化し、明るい見通しができない気持ちで新年を迎えた。

## 苦境の時ほど、今後の展開を前向きに考える事が大切だ

元日の毎日新聞の

画面では「中国・闇ワクチン流入・日本の裕福層に接種」の記事が掲載され、人の命も金次第、との現実があからず目に付く。新年に初めて用いる暦の初曆。作家の吉層信子さんは、並ぶ月日は、まだなんの影もいてはいる「初曆知ら

のだとうか。接種を受けた企業経営者の行動に、誰もが不快感を抱き、企業関係者や家族への抗議や企業が生産に携わった商品への不買運動も否定できないと考えてしまうのは、考えすぎなのだろう

か。年のはじめに言葉にする「あけましておめでとうございます」。俗説では「めでたい」の語源は「芽出だし」。

せんには、成し遂げように望む情熱と毎日の積み重ねが大切だ。たかが1人の取組と思わないでほしい。正月に宿泊施設などの観光地にある建物改修費の半額を国が負担する制度が創設された。補助対象は、ホテルや旅館、

を毎日繰り返すと、12月には約277億円になると、「ネズミ算式に増える」と急激に増える。たとえ話もある。オリンピック成功のために行動を起こしてはどうだろか。

昨年12月に開催された政府の観光戦略実行推進会議で

新型コロナウイルス感染症の影響で

飲食店、土産品店を想定し、自治体等が実施する場合などを想定している。外部資本が積極的に投資する可能性のある魅力ある制度だ

けで、これから地域の在り方に自治体は前向きに取り組んでみてはどうだろか。  
(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)



大町保健所、身近な場所での保健業務の大切さを再認識する